



elektron

Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org
Volumen 9, Número 183, julio 30 de 2009

Declaración de Yautepec

El Consejo de Pueblos de Morelos se reunió en Yautepec. Se analizó la situación en las comunidades de Hueyapan, Tetela, Alpuyeca, Lomas de Mejía y Yautepec. En la Declaración del Consejo se reiteró la defensa de la tierra, el agua y el medio ambiente.

CONCEJO DE PUEBLOS DE MORELOS Declaración de Yautepec

Desde el Pueblo de Yautepec que quiere decir "en el cerro del pericón" nos hemos reunido los pueblos originarios de Morelos en nuestra asamblea del Concejo de Pueblos y hemos acordado emitir nuestra palabra de verdad:

A LA OPINION PÚBLICA:

Con toda la energía e indignación exponemos ante ustedes lo que está sucediendo con nuestros hermanos de las comunidades de Hueyapan y Tetela, que tiene que ver por el desacuerdo en el reparto injusto del agua entre estas comunidades y que llevó a la restitución del representante de la comunidad de Hueyapan, que lamentablemente y a consecuencia perdiera la vida. Aunado a esto los representantes del gobierno los ha distraído en otra dinámica al proponerles en un acuerdo condicionado un convenio con ventajas aprovechando la situación de confusión para decretar zona de reserva ecológica donde convergen las comunidades de Tetela, Hueyapan y San Miguel Huepalcalco, y que a futuro estos pueblos pueden no ser beneficiados.

En Alpuyeca esta a punto de padecer las consecuencias de las "salidas" del gobierno para resolver, y que son siempre con la finalidad de enfrentar a los pueblos entre sí, ya que el INVIMOR ha determinado otorgar 300 lotes a MIEMBROS DE LA ORGANIZACIÓN ANTORCHA CAMPESINA SIN CONSULTAR PRIMERO A LA COMUNIDAD, Y NO ESTA DISPUESTA A ACEPTARLOS, JUSTIFICANDO QUE EXISTEN REZAGOS FUERTES DE POR SI Y PIENSAN QUE CON MAS HABITANTES EN POCO TIEMPO SE VERAN TODOS AFECTADOS, YA QUE EL LUGAR DONDE LES ASIGNARON, DEJO DE SER DE TIPO COMUNAL E INEXPLICABLEMENTE PASO A MANOS DE GUADALUPE MERINO QUIEN LE VENDE AL LIC. JOSE MANUEL ENCARNACION, QUE A SU VEZ LO EXPROPIA EL GOBIERNO EL 1 DE DICIEMBRE DEL 2008 Y SE LO OTORGA AL INVIMOR QUIEN LO DIVIDE EN LOS 300 LOTES QUE AHORA ENTREGA. EN TOTAL SE EXPROPIARON 126, 205 M2. SI EL GOBIERNO EXPROPIO, QUE SEA PARA BENEFICIO DE LA COMUNIDAD

2009 elektron 9 (183) 2, FTE de México

MISMA, YA QUE EXISTEN MUCHOS REZAGOS COMO CARECER DE AREAS DE ESPARCIMIENTO, AGUA POTABLE ENTRE OTROS.

LOS AFECTADOS DEL RELLENO SANITARIO DE LOMA DE MEJIA, INTEGRANTES TAMBIEN DE ESTE CONCEJO, NOS COMPARTEN DE LA CARTA PUBLICA ENTREGADA AL PRESIDENTE ELECTO DE CUERNAVACA Y NOS CONMINAN A ESTAR MUY PENDIENTES DEL CONVENIO VERBAL QUE HAN TENIDO EL GOBERNADOR Y EL ANTES MENCIONADO, DE LA PRETENCION DE ABRIR EL CASO DE LA CARRETERA NORPONIENTE DEL ESTADO PUES, ESTO TRAERA OTRAS CONSECUENCIA COMO LA POSIBLE POBLACION EN ESA ZONA QUE TRAERA GRAVES PROBLEMAS AMBIENTALES.

Yautepec esta preocupado porque el anterior Comisariado Ejidal no obedece las determinaciones de la asamblea y busca respaldo con instancias agrarias que no les corresponde participar. También solicitan el sector agrario y el comercio organizado, mayor seguridad publica, ya que existe el robo de tractores e implementos de trabajo agrícola en esta comunidad. De igual forma hacen un extrañamiento por la manera de cómo se ha venido administrando el agua que pertenece a Yautepec.

- **Este Concejo DA SU TOTAL RESPALDO EN LA PETICION QUE HARAN LA COMUNIDADES, EN CONFLICTO COMO YAUTEPEC, CUERNAVACA, TEMIXCO, ALPUYECA Y HUEYAPAN; AL GOBIERNO DEL ESTADO, PARA QUE SEAN RESPETADAS LAS DETERMINACIONES QUE LA COMUNIDAD TENGA Y SEÑALA A TODOS AQUELLOS QUE SE PRESTEN AL JUEGO POLITICO DE NO CONCENSAR PRIMERO CON LA COMUNIDAD.**
- **REPROBAMOS ENERGICAMENTE CUALQUIER ACTO REPRESOR DE LOS QUE SEAN OBJETO TODO INDIVIDUO QUE SE MANIFIESTE EN CONTRA DE LA OPINION EN DESACUERDO CON EL GOBIERNO, POR NO SER CLARO NI CONFIABLE Y QUE PUDIERA PERJUDICAR A SU COMUNIDAD, A TRAVES DE LA REPRESIÓN DISFRAZADA, AMENAZAS E INTIMIDADCIONES, Y SOBRE TODO QUE EN MATERIA DE GENERO SE ABUSE A LOS MAS VULNERABLES Y COMO LO MENCIONA EN SU COMUNICADO EL CENTRO DE DERECHOS HUMANOS DIGNA OCHOA: “La protesta social es la expresión del descontento ciudadano frente a decisiones en las que no han estado involucrados y/o que les desfavorecen o perjudican.**

Los Pueblos debemos saber que los territorios que hemos cuidado por generaciones, solo nosotros somos los guardianes de ellos y debemos de procurar la manera de seguir defendiéndolos.

Yautepec, Morelos, 25 de Julio de 2009.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México